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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Poststelle im Wohngebiet Am Stern

Erstellungsdatum 04.05.2020
Eingang 502:

Datum der Sitzung: 20.05.2020

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Über ein Jahr ist die Poststelle im Sterncenter geschlossen. Damit haben sich die Bedingungen für die 
Bewohner der drei Stadtteile Stern, Drewitz und Kirchsteigfeld deutlich verschlechtert. Bemühungen 
um eine vergleichbare Ersatzlösung im Sterncenter oder bei Porta waren bisher offensichtlich erfolglos.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann ist mit einer Ersatzlösung für die im vergangenen Jahr geschlossene Poststelle im Sterncenter 
zu rechnen?

     gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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